

viernes 12 de abril de 2019

Día de Andalucía en Isla Mayor

Ferias, Fiestas y Otros Eventos en Isla Mayor

El 28 de febrero en Isla Mayor

El 28 de febrero en Isla Mayor es un día grande desde hace muchos años tiene una gran acogida local y muchos de los pueblos cercanos, incluso de diferentes provincias vienen a visitarnos para degustar cómo es habitual ya en este día el plato por excelencia: la Paella. Un gran número de vecinos, asociaciones, peñas, grupos de amigos, etc. se reúnen para elaborar este plato típico, una vez realizadas todas las paellas se van repartiendo gratuitamente a todo el que se vaya acercando. El lugar de celebración normalmente es en el Molino San Martín. Ese día se montan unos 40 stands de los diferentes comercios y empresas del pueblo y también de negocios de fuera que vienen a promocionar sus productos por la gran afluencia de público.



Para completar la información, descarga la Guía Turística "Ferias, Fiestas y Otros Eventos del Aljarafe"